

# 私もひとこと

江刺区／千葉 裕之さん



## 夢が抱ける農業展望を

昨年度「奥州市都市計画マスターープラン」策定に関わり、奥州市に対する市民アンケートの結果を拝見することができました。自慢できる風景として「里山・田園風景」と回答している方が多く、農業生産活動と豊かな自然との調和が奥州市の財産だと実感しました。

農家もそういういった農業生産活動を守ろうと「中山間地域等直接支払制度」や「農地・水・環境保全向上対策」に取り組み、水田の多面的機能の保全をは

かっています。しかし、ここ数年は保全できたとしても、次世代を担う農業者がいなければ農地は荒れ果て、里山の風景は單なる山林になってしまいます。

国は「戸別所得補償対策」を打ち出し、農業者へ直接補償を始めましたが、昨年までの集落営農支援から180度転換した方針に集落は戸惑っています。

こういう時代だからこそ、市政には「農業者が夢をもてる」地域に即した力強い農政を望みますし、私たちの子どもや孫の代になつても、愛すべき里山の風景が残るよう、長期的な地域構想と施策を期待します。

## 議会日誌

期間：4月1日～6月30日

4月

19日 議会運営委員会  
全員協議会  
市政調査会  
議会広報編集委員会  
議会広報編集委員会  
議会広報編集委員会

23日  
30日

5月

18日 全員協議会  
議会運営委員会  
市政調査会  
議会広報編集委員会

6月

1日 議会運営委員会  
平成22年第2回定例会  
<会期中に開催された委員会>  
議会運営委員会  
競馬事業調査特別委員会  
総務常任委員会  
教育厚生常任委員会  
産業経済常任委員会  
建設環境常任委員会  
議会広報編集委員会  
全員協議会  
全員協議会  
全員協議会

7日  
22日  
23日

2回  
2回  
1回  
2回  
2回  
2回  
1回



胆沢区／斎藤 光子さん

## 夏に想う

アユ釣りのシーズンがやつてきました。実際に楽しそうですが、大人の人しかおりません。子どもたちが安全に川に入つて釣れないのでしょうか。奥州市には北上川、胆沢川をはじめとして、大小さまざまな河川がありますが、子ども連れで安全に楽しく水遊びができる場所が少ないよう思います。夏になると川遊びでの事故がたびたび報道されます。事故にあわない、起こさないような教育や環境づくりが

大切とthoughtります。そのためには、幼少期から、川辺で遊び、その楽しさとともに、危険な場所を知ること、危険な行為をしないこと等、川遊びのルール・マナーをしっかりと身につけておられます。これらは、学校での教育はもちろんですが、家族と一緒に川遊びすることでもより身につくものとthoughtります。家族で一日のんびりと過ごせる川辺の整備が家族のきずなを深め、河川での痛ましい事故の防止に役立つのではないかと考えております。

アドレスは

<http://www.city.oshu.iwate.jp/htm/gikai/>



## ～議会を傍聴しませんか～

議会開会中は、どなたでも傍聴することができます。

6月定例会の傍聴者数 計 106 人 (延べ人数)

## あとがき

宮崎県を中心に、口蹄疫が大発生しています。本市は、前沢牛等、優良牛の産地であります。飛び火の心配もありますが、早めの諸対策による未然防止に努めてまいります。さて、今年度は「市議会だより」の事務局を岩淵さんが担当しています。広報委員会は、男性ばかりですので、女性の感性を生かした紙面等、市民に愛される広報にしたいと思いますので、「ご愛読のほどよろしくお願ひします。（菅原哲）